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 RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2014-2015年度 No.22 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2014-2015年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015年度 RIテーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録(年次総会)  

第１７４８回例会 

平成 26年 12月 3日(水)ＰＭ0：30 

よいとこ井波 

１．点 鐘  

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．ビジター：小川誠之君(高岡西 RC)、西川雄策君(南砺

RC) 

  

５．月誕生日：三角信行会員(21日) 

 

６．会長の時間：今日はお二人のビジターをお迎えしてい

ます。南砺 RCの西川さん、そして高岡西 RCの小川

さんです。小川さんから次の 10 日の高岡西 RC例会

に卓話を依頼されました。今日わざわざお越しいただ

きました。一生懸命に卓話をいたしますのでよろしく

お願いします。題名は「地域の活性化」と考えていま

す。さて、今日は年次総会ですので後程お願いします。

恒例の一週間の出来事ですが、一昨日、東京に出張し

ました。日本再発見ということで全国の商工会が観光

素材を売り込むキャンペーンであります。全国から３

０ほどの商工会が来ており、庄川商工会から４人出席

し、４０社以上の旅行会社の方の前でプレゼンテーシ

ョンを行いました。また、ブースを設けての商談会も

行いました。庄川商工会としては、「庄川温泉野菜」

を使った料理などについて私の息子がプレゼンをし、

温泉の良さ、温泉野菜を使った料理（よごし、野菜の

昆布締めなど）の紹介をしながら試食もしていただき

ました。また、モデルコースの提案もしました。昨年

は２０社くらいでしたが今年は４０社以上というこ

とで、倍の業者さんの来場でした。有名温泉地は行き

つくしたので、知らない温泉地を探したいというよう

な雰囲気を感じました。庄川はそんなに知名度の高く

ない温泉地ですので、大変興味を示して頂きました。

何とか今後につなげたいと思っています。 

７．幹事報告：①理事会報告：次年度役員案が、浅田エレ

クトから提出され、承認。齋藤美華子会員の所属が紹

介者、斎藤彰委員長の出席・プログラム委員会に。今

年度開催の「ロータリーデー」を次年度も継続事業と
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し、会員増強の柱としていく方針を了承。②2014-15

年度 RID2610 富山第 3分区・第 4分区合同都市連

合会の案内：日時 2015 年 2 月 15 日(日) 14 時、

開会点鐘。会場は、砺波ロイヤルホテル。③アメリカ

短期留学プログラムについての案内。高校生でロータ

リアンの子女・孫も可。3名、派遣・受け入れ両方で、

申し込みは 1月 16日まで。④例会の変更については、

事務局に確認の事。 

 

８．出席報告(齋藤委員長)：出席者 19名中 13名、72.22％。

前回出席率訂正１メイクあり、63.16％。前々回：19

名中 18名で、94.44％でした。 

 

９．委員会報告：①親睦活動委員会(山本英介委員長)：秋

の家族旅行は 7 日(日〉です。飛騨高山朝市見物と飛

騨牛のランチ、です。庄川エントランス 8：30、井波

交通広場 8：40、福野産業文化会館 8：50集合出発で

す。17日(水)午後 6時から、三楽園でクリスマス家族

例会を開催します。当日、プレゼント交換をしますの

で、一人 1000円程度のものをご用意ください。 

 

②雑誌・広報委員会(三谷委員長)：「友」早読み、今

月は家族月間。RI 会長の巻頭言に、家族全員がロー

タリアンという話、ｐ.8-9に R婦人部会の話、ｐ.40

の 2780地区大会で、小泉純一郎氏が講演、横須賀の

防衛大学生の儀礼を受けた話などが興味あります。是

非熟読を！ 

 

１０． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 8名) 

小川会員(高岡西 RC)：来週の水曜は坂井会長さんをお

借りして当クラブへ来て頂きます。宜しくお願

いします。 

坂井会長：今年度も半期が終わります。気を引き締め

て行きたいと思います。 

浅田エレクト：来年度も宜しくお願いします。 

岩崎幹事：総選挙がはじまりました。皆さん投票に行

きましょう。井波利賀井口の出陣式が 1 時から

木彫りの里でありますので、早退します。 

三角会員：誕生祝有難うございます。11月に 5 人目の

孫が誕生しました。 

高瀬会員：最近はサボりがちで御迷惑をかけています。

月結婚祝(11月)有難うございました。 

中島会員：早いものでもう年次総会ですね。年度後半

も宜しくお願いします。 

山本武夫会員：①次年度エレクトをしめいされました。

皆さんに迷惑をおかけしないように努めますの

で宜しくお願いします。②2 週間早退欠席して、

オーストラリアのメルボルンに行ってきました。

機会あれば、お話いたします。 
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C.A.『年次総会』担当：坂井会長 

坂井会長：クラブ細則第５条第１節に基づき年次総会を開

催する。同細則第５条第３節に基づき会員総数の３分の１

以上の定数である旨報告し、総会成立を宣言した。 

 

 

浅田会長：別紙2015-2016役員名簿（案）を読み上げ、説

明をする。 

坂井会長： ただいまの説明のとおり承認される方の拍手

を求める。（拍手全員）満場一致で役員案が承認される。 

 (2015-2016年度役員及び理事案) 

 会長：浅田裕二、会長エレクト：山本武夫 

 副会長：高瀬顕正、幹事：中島眞市 

 会計：得永忠雄、S.A.A：山本英介 

 (理事)山本武夫・高瀬顕正・坂井彦就・斎藤彰 

・河合耕一・水島政光・岩崎修・長谷川吉美 

－総会終了－ 

坂井会長 前回のロータリーデーの折にも申しましたが、

今回の「ロータリーデー」を継続事業としたい。理事会で

もエレクトにお願いしておきましたので、皆さんご協力を

お願いします。 

 

この後、山本武夫君からオーストラリア訪問について 

話がある。「メルボルンRCの事務所を訪問して、バナーを

交換してきた。メルボルンRCは、1921年創立のオーストラ

リアで最初のクラブ。会員数250名。大阪RCと姉妹提携。」 

 

 

坂井会長より最後に一言：                 

年度の半期が終わりました。ホッとするのではなく、気を

引き締めていきたい。最近、例会の欠席が多い、例会中の

電話、スマホ操作が目立っている。少し弛みがちだと思う

し、緊張感が失われています。新しい方の入会がこれから

見込まれますが、入会後、期待外れと思われないようにお

互いに気を引き締めていきましょう。 

 


